

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dipaparkan sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Penulis menemukan sebanyak 15 konteks kehidupan Rasulullah saw dengan istri-istrinya yang terekam dalam Al-Qur'an baik ketika ditinjau dari segi *sabab al-nuzul*-nya, maupun dari segi teks ayatnya. Kelima belas konteks ayat itu pun tidak hanya menjelaskan bagaimana mengatur rumah tangga dengan baik dalam Islam, namun juga bagaimana seseorang dapat bergaul dengan baik dalam masyarakat.
2. Problem-problem kehidupan Rasulullah yang direkam Al-Qur'an secara garis besar berujung pada tiga masalah pokok: keadilan, kecemburuan, dan ekonomi. Dari ketiganya, masalah keadilan adalah yang dominan. Sedangkan masalah kecemburuan dan masalah ekonomi masing-masing hanya sekali. Kelima belas konteks ayat di atas juga membuka permasalahan *khawf* pernikahan beliau.
3. Kontribusi yang dapat diambil dari kisah rumah tangga Nabi dalam Al-Qur'an ini sangat besar meliputi pokok keimanan, kebutuhan pokok manusia-muamalah, manusia dan masyarakat, aspek kegiatan manusia,

dan soal-soal penting umat lainnya. Keluarga Nabi saw meneladankan kesejahteraan hakiki, yakni kesejahteraan karena berlimpahnya keimanan,.

B. Saran-Saran

Penelitian tentang kehidupan rumah tangga Nabi Muhammad saw dari sudut pandang al-Qur'an dapat dikatakan masih sedikit, apalagi dengan menggunakan perangkat penafsiran dengan langkah-langkah tafsir *mawd'u*. Untuk itu perlu adanya pengembangan penelitian dari sudut pandang metode yang lain atau dari pembuktian yang lain

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan dan keterbatasannya, baik dari segi data maupun analisa. Untuk itu perlu kiranya bagi pembaca yang budiman untuk menelaah kembali sumber-sumber rujukan yang dijadikan referensi oleh penulis, dan apabila terjadi kesalahan dalam penulisan skripsi ini sudilah kiranya menunjukkan letak kesalahannya dan memberikan solusi agar penulisan ini menjadi lebih baik, sehingga hasil penelitian ini dapat dipertanggungjawabkan sebagaimana mestinya.

Penulis memohon kepada Allah agar skripsi ini bermanfaat dan berbarakah *dunyaan wa ukhrran* terhadap kajian ke-Islaman, menambah keimanan terhadap kitab suci al-Qur'an sebagai wahyu Tuhan Yang Maha Kuasa serta membuktikan kebenaran atas apa yang dinyatakan dalam ayat-ayatnya. Dan yang terahir penulis mohon diberi kekuatan oleh Allah untuk menyiarkan kebenaran agama Islam serta kitab sucinya Al-Qur'an.